

Presse-Information

22. Juli 2019

Interview im Audio-Format mit dem zweiten Porsche Formel-E-Fahrer

Die Rückkehr zu Porsche: André Lotterer im "Inside E" Podcast

Stuttgart. Nur wenige Tage nach der Bekanntgabe, dass er der zweite Porsche Formel-E-Fahrer wird, ist André Lotterer bei "Inside E" zu Gast. In der aktuellen Folge des Podcasts spricht er über seine neue Aufgabe bei Porsche, seine Rückkehr nach Weissach, seinen Teamkollegen und Freund Neel Jani, seine bisherigen Erfahrungswerte aus den vergangenen beiden Formel-E-Saisons sowie über sein bevorstehendes Programm bis zum ersten Rennen von Porsche in der ABB FIA Formel-E-Meisterschaft im November dieses Jahres.

"Es ist schön, nach Hause zu kommen", sagt André Lotterer, der seit 2017 Porsche-Werksfahrer ist. "Ich freue mich sehr darauf, mit Porsche die Herausforderungen der Formel E anzugehen. Die Elektro-Rennserie ist in den vergangenen Jahren schnell gewachsen und hat sich bei Fahrern, Herstellern und Fans zu einer festen Größe im Motorsport etabliert. Neben spannenden Rennen bietet die Formel E auch die richtige Plattform, um Technologien weiterzuentwickeln und damit die Zukunft der Elektromobilität zu gestalten", so Lotterer.

Lotterer freut sich auf die Zusammenarbeit mit Neel Jani: "Wir kennen uns gut und werden uns gegenseitig helfen, das Team vorwärtszubringen und gemeinsam Fortschritte zu erzielen. Alles in allem spielt Teamgeist in der Formel E eine große Rolle. Es ist einer der Schlüssel zum Erfolg. Und ich bin mir sicher: Wir werden Formel E Geschichte schreiben."

Presse-Information 22. Juli 2019

Der Porsche Formel-E-Podcast erscheint auf Englisch und ist ab sofort im Porsche Newsroom abrufbar.

Weitere Informationen sowie Film- und Foto-Material im Porsche Newsroom: newsroom.porsche.de













